

Rapport d'activité : GT responsable graphique

Semestre d'automne 2014

Pendant ce semestre je me suis occupée de faire 3 affiches pour l'Aessp. La première était pour une conférence d'Epsyl intitulée « La psychologie de la santé dans le monde du travail », la deuxième était pour une soirée Cinépsyl, pour la diffusion du film « The Breakfast Club ». La dernière affiche que j'ai réalisée durant ce semestre a été pour la soirée de PsychoNoël aux Gosses du Québec.

Semestre de printemps 2015

Ce semestre s'annonce plus chargé que le précédent. A ce jour j'ai déjà réalisé deux affiches, l'une pour une soirée Cinépsyl pour la diffusion du film Gone Girl le 11 mars, et une autre pour le Workchope qui aura lieu le 19 mars. Prochainement je m'occuperai d'une autre affiche pour le GT Workchope, qui demanderait aux étudiants de ne pas jeter les capsules de bières par terre durant l'événement. Je m'occuperai également d'une affiche pour le GT étu, qui organise une chasse au oeufs de Pâques le 2 avril, ainsi qu'une autre affiche pour l'événement d'Epsyl : Psychopâques qui aura lieu le même jour. Sinon dans les idées et les projets moins urgents, je discute avec le GT photographe dans l'idée d'une affiche prévenant les étudiants que les photos prises durant les événements sont publiées sur Facebook à moins d'une demande spécifique adressée au photographe. Sinon, quelques autres idées sont survenues, pour personnaliser un peu le bureau de l'Aessp, mais c'est à voir selon mon temps et mes disponibilités.